

# Bhabinkamtibmas Ajak Masyarakat Lawanggantung Jaga Keamanan Pasca Pilkada 2024

Hidajat - [KOTABOGOR.INFORMAN.ID](https://KOTABOGOR.INFORMAN.ID)

Dec 28, 2024 - 10:10



BOGOR KOTA - Dalam rangka mempererat tali silaturahmi sekaligus menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Bhabinkamtibmas Kelurahan Lawanggantung, Kecamatan Bogor Selatan, menggelar acara Silaturahmi Kamtibmas bersama warga setempat pada Sabtu, 28 Desember 2024, pukul 09.30 WIB, di Jalan Lawanggantung, Kelurahan Lawanggantung,

Kecamatan Bogor Selatan.

Acara tersebut dihadiri oleh masyarakat Lawanggintung yang antusias mendengarkan arahan dari Bhabinkamtibmas. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi yang aman, damai, dan kondusif pasca Pilkada 2024 di Kota Bogor. "Kami berharap masyarakat dapat terus mendukung upaya kepolisian dalam menjaga ketertiban dan keamanan pasca Pilkada, serta berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang harmonis," ujar Bhabinkamtibmas.

Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya sikap bijak dalam menyaring informasi yang beredar di masyarakat. "Di era digital ini, informasi bisa tersebar sangat cepat, dan tidak semua informasi yang diterima dapat dipertanggungjawabkan kebenarannya. Kami meminta warga untuk tidak terprovokasi oleh berita hoaks atau yang belum jelas kebenarannya," tambahnya.

Masyarakat Lawanggintung menyambut baik ajakan ini dan menyatakan komitmennya untuk bersama-sama dengan pihak kepolisian menjaga keamanan lingkungan. Melalui silaturahmi ini, diharapkan tercipta komunikasi yang lebih baik antara polisi dan masyarakat, serta meningkatnya kesadaran bersama untuk menjaga situasi yang aman, damai, dan kondusif di Kota Bogor pasca Pilkada 2024.

Kegiatan ini menjadi momentum yang penting untuk memperkuat kerja sama antara Kepolisian dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan masing-masing. Dengan dukungan aktif dari masyarakat, diharapkan Kota Bogor dapat terus berkembang dalam suasana yang aman dan tentram.